
 

 
 

 
 
 

10.01.2024 
 
Anfrage: 

 
Sehr geehrte Frau Oldenburg-Schmidt, 
 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellt die Anfrage nach der Hochwasserlage in und 
rund um Buxtehude und daraus nötige Handlungsempfehlungen für die Stadt. 
 
Über Weihnachten und Neujahr ist die Hochwasserlage in Buxtehude angespannt 
gewesen und hat zu mehreren Einsätzen der Feuerwehr/THW geführt. 
 
Wurden aus den Einsätzen der vergangenen Wochen in Bezug auf die Hochwasserlage 
am Poggenpohl, Dammhausen, Hedendorf und Heitmannshausen neue Erkenntnisse 
erschlossen? 
 
Sollte die Stadt ein Sandlager für Sandsäcke errichten? Und können Einwohner der 
Stadt auf Nachfrage sich Sandsäcke vorsorglich von der Stadt beschaffen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Janet Hüsgen 


